
VEREADOR PEDE SEGUNDA ETAPA DE PAVIMENTAÇÃO NO
JARDIM PORTUGAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Anderson Cueca (PL) apresentou requerimento endereçado à prefeitura de Santa Isabel,
solicitando informações sobre existência de estudo para realização do serviço de
pavimentação asfáltica da segunda parte da Estrada Prof. Dr. José Sylvio Cimino, no
Loteamento Jardim Portugal.

O texto foi aprovado por unanimidade.

O parlamentar lembrou que, a primeira parte da Estrada já foi pavimentada e agora, é
preciso informação sobre a existência de estudo para a continuidade do serviço, de forma
que mais moradores sejam beneficiados.
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